



令和5年6月28日(水)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: www.kita9.ed.jp/nakashima-e/

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

- 相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
- すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
- 元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

- 安全な学校 ○温かい学校
- 笑顔があふれる学校
- 「中島小大好き」と言える学校
- 成長(学習)し続ける学校
- 保護者・地域・関係機関と連携する学校

令和5年度中島小学校運動会 感動をありがとう! ②

競争遊技

ダンシングたまいれ(1・2年生)

「チェツェッコリ」の曲に合わせて踊り、曲が止まると1年生が玉入れを始めます。再び曲が流れ始めるとまた踊り、曲が止まると今度は2年生が玉入れを開始。たくさん玉が入るようにと、みんな一生懸命狙って投げていました。ダンスもとてもかわいかったです。

出た目で運んで(3・4年生)

2人組になり、サイコロを振って、出た目で異なる動きに挑戦します。サイコロAでは、二人三脚・紙皿ピンポン運び・バドミントンラケットでバレーボール運びのいずれかを選びます。サイコロBでは、ソフトバレーボール・バランスボール・大玉のいずれかを選びます。みんな、どの目が出るかドキドキしながらも、ペアの人と励まし合いながら一生懸命頑張りました。

中島旋風(5・6年生)

3人組で途中コーンを中心に回りながら棒を持って走ります。リレー方式で、棒を渡す際には、棒をチームメイトの下をくぐらせて、さらに頭上を通して走ります。チーム全員が息を合わせることが重要で、練習中には棒を踏むなど失敗することもありましたが、本番では両チームともバッチリ!とてもいい勝負でした。

4年ぶりの競争遊技でしたが、どの学年も協力して、楽しみながら一生懸命取り組むことができました。競争遊戯では、2年生が1年生を、4年生が3年生を、6年生が5年生をリードして、声かけをしている姿がたくさん見られました。

頑張った自分に自信をもち、次のステップへ・・・

紅白ともに全力で臨み、力の限りを尽くした運動会。白組優勝という結果になりましたが、全ての競技が接戦で紅白ともに最後まで諦めない姿に、スローガン「一人一人がいつしようにけんめい最後まであきらめずにがんばろう」が達成できたのだとうれしく思いました。

運動会を通して子どもたちは、「一生懸命頑張ることのすばらしさ」「みんなと心をつなぐことの難しさ」「苦しいときこそ笑顔で頑張ることの大切さ」等、たくさんのことを学びました。頑張ることではか得られない達成感を感じることができたと思います。

一つ一つの積み重ねが、自信につながり、力になっていきます。これから、もっともっと成長してほしいと願っています。すごいパワーをもった中島小学校の子どもたちです。自信をもち、次のステップへと進んでいきましょう!!

保護者の皆様・PTA役員の皆様へ

- ① 当日は、早朝から子どもたちに温かい声援を送っていただきありがとうございました。前日のトイレのシート張りや当日の来賓の受け付け、後片付け等たくさんお手伝いいただき、重ねて感謝申し上げます。今後とも、中島小学校児童のためにご協力・ご支援をお願いいたします。
- ② 5月20日(土)、PTA役員の方々の呼びかけで、運動場の草取りをしていただきました。多くの保護者の方々にご協力いただき、また子どもたちもたくさん参加してくれて、とてもきれいになりました。放課後運動場を利用しているプラタナーズの方たちも手伝ってくださいました。おかげで、練習も当日も安全に演技することができました。ありがとうございました。
- ③ お忙しい中アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。たくさんの温かいお言葉をいただきました。ご助言等、来年度の運動会に活かしていきたいと思っております。

運動会アンケート結果

項目	よかった	だいたいよかった	あまりよくなかった	よくなかった
運動会の内容	69.5%	29.6%	0.9%	0.0%
演技をしている子どもの姿	87.0%	13.0%	0.0%	0.0%
応援をしている子どもの姿	80.8%	18.3%	0.9%	0.0%

コロナ禍での行い方の工夫を機に、全国的に運動会、体育大会の在り方が見直されています。北九州市も同様で、本校においても見直しを行っているところです。保護者の皆様の声を参考にしながら、子どもたちにとってよりよい運動会を目指していきたいと思っております。ありがとうございました。